



NOTA DE PRENSA

Palex Medical presenta en España el test de diagnóstico de cáncer de mama Oncotype DX

Barcelona, 26 de marzo de 2010.- Con ocasión de la celebración en Barcelona de la European Breast Cancer Conference (EBCC), PALEX MEDICAL, empresa especializada en la comercialización de equipos y productos sanitarios de primeras firmas internacionales, y con más de 50 años de presencia en el sector hospitalario, presenta en España el test de diagnóstico molecular de cáncer de mama ONCOTYPE DX, de la empresa norteamericana GENOMIC HEALTH INC.

Este test permite personalizar la terapia adyuvante para pacientes con cáncer de mama por medio de un "Recurrence Score" (RS) que cuantifica la probabilidad de recidiva del tumor a diez años y la probabilidad de que la paciente se beneficie del tratamiento con quimioterapia. El test ha sido validado en más de 4.000 pacientes incluidas en ensayos clínicos y su aplicación facilita la toma de decisiones por parte del oncólogo, permitiendo una racionalización del uso de la quimioterapia y optimizando los resultados para las pacientes.

Personalización del tratamiento

Existe evidencia clínica que indica que no todas las mujeres con cáncer de mama se benefician de igual modo del tratamiento con quimioterapia. Por ello, actualmente las líneas de investigación en cáncer están enfocadas a la búsqueda de dianas terapéuticas que permitan personalizar el tratamiento de las pacientes, reduciendo los posibles efectos secundarios y mejorando su calidad de vida.

En este contexto, la compañía americana GENOMIC HEALTH ha desarrollado un test de diagnóstico de cáncer de mama denominado ONCOTYPE DX, que examina la expresión de 21 genes (16 genes relacionados con el cáncer y 5 genes control). El test es especialmente adecuado para mujeres con un diagnóstico reciente de cáncer de mama en estadios I y II, con presencia de receptores de estrógeno y ganglios negativos. También se ha validado para pacientes postmenopáusicas con ganglios positivos y receptores de estrógeno positivos.

Tanto la American Society of Clinical Oncology (ASCO) como la National Comprehensive Cancer Network (NCCN) han incluido el uso de ONCOTYPE DX en sus guías de recomendaciones. Además, recientemente el panel de

consenso internacional de Sant Gallen ha recomendado la utilización de tests multigénicos validados para optimizar la toma de decisiones en estos pacientes.

Hasta ahora, el test ONCOTYPE DX ha sido solicitado por 7.500 médicos oncólogos y más de 85.000 pacientes han recibido información proporcionada por el mismo. En el 31,5 % de los casos, el oncólogo ha decidido cambiar el tratamiento tras recibir los resultados del test. Ello demuestra los beneficios de su utilización, tanto para las pacientes como para los médicos oncólogos, al tiempo que permite una racionalización del gasto sanitario en tratamientos como la quimioterapia.

Sobre Genomic Health

www.genomichealth.com

GENOMIC HEALTH INC es una compañía fundada en el año 2000, con sede en Redwood City (California / Estados Unidos), dedicada al desarrollo y la comercialización de pruebas clínicas de laboratorio basadas en la genética y dirigidas a pacientes con cáncer. En el año 2004, la empresa inició la comercialización del test ONCOTYPE DX para cáncer de mama. GENOMIC HEALTH es líder en el campo de la genómica del cáncer, siendo una compañía certificada por la Clinical Laboratory Improvement Amendments (CLIA) y acreditada como laboratorio de referencia por el College of American Phatologists (CAP).

Sobre Palex Medical

www.palexmedical.com

Por su parte, PALEX MEDICAL SA dispone de autorización como exportador de muestras biológicas otorgada por el Ministerio de Sanidad y Consumo. En virtud del acuerdo suscrito con GENOMIC HEALTH, la compañía tiene la exclusiva de distribución en España y Portugal del test ONCOTYPE DX. Por ello, a partir del 1 de abril, las solicitudes del test deberán realizarse a través de PALEX MEDICAL.

El GRUPO PALEX es líder en suministro de equipamientos para el sector hospitalario en España, con una larga experiencia en la comercialización y distribución de productos sanitarios de primeras firmas internacionales, que aportan interesantes innovaciones en diferentes especialidades.

Más información:

Agustín Valls Berdún

PALEX MEDICAL

Gabinete de prensa

Telf 93 492 99 98 – 689 76 26 08

avalls@futurpress.net

Palex Medical SA

División Nuevas Tecnologías

Francesc Viñas, 5

08174 Sant Cugat del Vallès (Barcelona)

Telf 93 400 65 00

Fax 93 400 65 01

palex@palex.es